

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

12月の発表会では、お忙しいところありがとうございました。練習の時のような満面の笑顔ではなかったのですが、泣くことなく、かわいいうみチームさんを見てもらえてよかったです。発表会が終わってからも、お部屋でマラカスを鳴らしてあそんでいます。1月からもいろんな曲に合わせて、まだまだ楽しんでいきたいと思っています。

お散歩では、公園の小さいすべり台をすべったり、石山高校横で斜面登りをしたりなど、お外であそぶことを楽しんでいます。すべり台も斜面も、手と足を上手に使って挑戦していますよ。まだまだ寒い日が続きますが、たくさん散歩に出かけて行き、体をいっぱい動かして楽しんでいきたいと思います。斜面登りなどで服が汚れてしまう日もあるかと思いますが、お洗濯よろしくお願ひいたします。

## うみチーム 1月号



あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

12月に行われた発表会では、少し戸惑うお友だちもいましたが、日頃楽しんであそんでいる様子を見ていただけたのではないかと思います。お忙しいところ、ありがとうございました。

お散歩では、相変わらず車が大好きなだいちームのお友だち。「ブーブいた！」「あか！」「しろ！」など、車の色の当てっこを楽しんでいます。また「車が来ましたー！」と保育者の真似をして教えてくれることも増えてきました。もちろん、はたらく車が通った時には「消防車！」「ゴミ収集車！」と大喜びです。先日は、散歩車を使わず歩いてお散歩にも行ってみました。自分から手をつなぎたいお友だちを誘いに行き、あちらこちらへ脱線しつつも、楽しんで歩いていました。まだまだ寒い日が続きますが、この季節ならではの自然に触れながら、冬のお散歩も満喫したいと思います。

## だいちーム 1月号



# あめチーム 1月号

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいいたします。  
あめチームは寒い中でもできるだけ散歩に出かけるようにしていて、公園では  
しっぽ取りが人気です。「先生しっぽ持ってきた?」「追いかけたい!」とやりた  
い気持ちがあふれていて、走っている時は本当に楽しそうです。少し離れたところ  
にすまし顔で立っていて、「まだしっぽついてる?」と聞くと、あわてて逃げるお  
友だちも・・・。先日“だるまさんがころんだ”もやってみました。まずは、オニが  
「ころんだ!」と振り向いたら止まることから。最初は動いたり、止まらずに走っ  
て行ったりしていましたが、少しずつ止まれるようになってきました。

また、散歩帰りに保育園が見えると「今日の給食何?」と尋ねてくる子どもたち、  
「全部おかわり!」「おつゆおかわり!」と食欲もますます旺盛になってきました。  
「これであってんの?」とフォークの持ち方を確認したり、苦手な食材も頑張って  
食べて「お皿ピカピカ~」と笑顔で見せてくれています。

上着のファスナーも下の留めるところだけ一緒にやっていますが、自分でできる  
ようになってきました。衣服の表返しにも取り組みはじめています。すでに手を入れ  
て指先が出たらつかんで引っ張ってることを伝えると「できたよ!」と嬉しそ  
うな声が返ってきます。裏返らない脱ぎ方として、ズボンを下ろして最後にすそを  
引っ張ることで、裏返っていないズボンを見て得意げのお友だちもいます。

これから一番寒い季節に向けて、手洗いとうがいにも取り組んでいけたらと思  
います。

# にじチーム 1月号



あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいいたします。年末には、クリスマス・新年の準備と大忙しだったにじチームさん。クリスマスには、大きな松ぼっくり・枝・ドングリを拾ってきて、ツリーやリースを作りました♪お正月準備では、伽藍山ヘウラジロ探しに。シダの葉とよく似ていて、葉っぱの裏を確認しながら探す事を楽しみました。沢山のウラジロが見つかり、大満足で帰ってきました。

また、年神様をお迎えするためにロッカーや靴箱、お部屋中を大掃除！！子どもたちにとっては、掃除も遊びの一つです。楽しくて、おままごとやおもちゃの棚、壁や床もどんどんとキレイにしてくれましたよ♪

そしてお餅つき♪ 本物の代わりに、手作りの杵とうす、紙粘土を使ってお餅つき大会をしました。「よいしょー！よいしょー！」と気合十分。つきあがったお餅をみんなで転がし丸く整えて、ウラジロを敷いて立派な鏡もちが完成しました♪今年もくじら保育園のみんなが健康に元気いっぱい過ごせますように…♪

さて、月末は発表会ですね。これまで、『がらがらどん』や『どうぞのいす』の絵本を通して、ごっこ遊びを沢山楽しんできました。役になりきり劇あそびを楽しむ姿を、あたたかく見守ってくださいね(\*^-^\*)

# そらチーム1月号



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいいたします。  
今年度も残り3か月、楽しく過ごしていきたいです！

12月は乳児クラスの発表会があり、次は自分たちの番だとウキウキ・ワクワクの子ども達♪11月頃から楽器あそびを取り入れ、滅多に触れる事の無い楽器を鳴らし楽しく遊びました。大太鼓に小太鼓、タンバリン、カスタネット、トライアングル、ハンドベルまで☆知っている歌に合わせて音を鳴らすことを楽しんだ後、やりたい楽器を選びました。運動会のパラバルーンをした『ツバメ』に合わせて合奏をします！まだまだリズムが覚えられず、不安な表情もありますが、何より楽しむ事を1番に、1月も取り組んでいきたいと思います！

そして11月から使っている、リュックと服のカゴの準備カード。リュックの準備はもう見なくとも平気！服も「今日1個ずつ使ったから、1個ずつ持ってくる」と、カードで確認しなくとも、使った分持ってくるという仕組みが分かってきてくれています。このまま積み重ねていき“自分のことは自分でする”が当たり前になつていけば嬉しいです。

1月も子ども達の様子を見て、お昼寝をしますので布団のご用意をお願いいたします。

# くじらチーム 1月号

あけましておめでとうございます。残り3か月となってしまいましが、今年もどうぞよろしくお願ひいたします！

12月は卒園記念制作として、信楽陶芸村に遠足に行きました。世界に一つだけのステキな陶器を作り、楽しい一日を過ごしました♪それと同時に、保育園最後の発表会の取り組みも、本格的になってきています。昨年度のくじらチームさんを見て、「次は日本太鼓する！」と、そらチームの頃から憧れていたみんな。難しいリズムを、毎日頑張って打っています。ただ、思っていた以上に難易度が高かったようで、「こんなに難しいのしてはったん？」「めちゃくちゃ頑張らなあ…」と呟く姿も。難しさに直面する中でも、空いている時間に、空き箱を太鼓に、新聞紙を丸めたものをバチに見立てて、友だちと個人練習も頑張っています(\*^-^\*)同時に歌の練習にも励んでいます！4月から毎朝季節の歌を歌ってきたことで、自信がついた子ども達。歌詞を間違えても大丈夫！と大きな声で歌っています♪

今年は子どもたちの希望で3曲披露する予定です！

ぜひ、お楽しみに！！保育園生活最後の  
発表会、楽しい思い出になりますように…！！